

Les écoles affirment que les enfants peuvent faire leurs devoirs en autonomie. Mais sans moi, ils ne feraient rien du tout. Depuis que nous sommes tous à la maison, je ne fais plus que le ménage, la cuisine, et jouer à la maîtresse. Mon mari a le plus gros revenu ; les tâches domestiques, c'était déjà moi qui m'en chargeais avant. Je voulais que ce soit comme ça. Si je travaillais à plein temps, je ne pourrais ni faire honneur à mon travail, ni à mes enfants. Parce que j'ai décidé de rester en retrait professionnellement pendant la crise, il nous reste plus de temps les uns pour les autres. Le soir, maintenant, nous faisons souvent une promenade tous les quatre, c'est le plus beau moment de la journée.